

Ressort: Vermischtes

## Zahl der Verurteilten im Jahr 2011 leicht rückläufig

Wiesbaden, 13.11.2012, 08:06 Uhr

**GDN** - Die Zahl der in Deutschland rechtskräftig verurteilten Personen ist 2011 um knapp ein Prozent gegenüber dem Vorjahr zurück gegangen. Das teilte das Statistische Bundesamt in Wiesbaden mit.

Insgesamt wurden im vergangenen Jahr 807.800 Personen verurteilt. Gegenüber 2007 ging die Verurteiltenzahl um zehn Prozent zurück. Den stärksten Einfluss auf die Gesamtentwicklung haben dabei die Straßenverkehrsdelikte. Im Jahr 2011 wurden knapp 172.200 Personen und damit 1,4 Prozent weniger wegen Straftaten im Straßenverkehr belangt. Das entsprach 21 Prozent aller Verurteilten. Die häufigste strafrechtliche Sanktion war und ist die Geldstrafe nach allgemeinem Strafrecht. Rund 44.000 Verurteilte erhielten eine Freiheits- oder Jugendstrafe ohne Bewährung.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-2233/zahl-der-verurteilten-im-jahr-2011-leicht-ruecklaeufig.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619